



## La CHD organiza una jornada ambiental con escolares con motivo de las obras de restauración del río Trabancos

- Hoy se han realizado plantaciones en la ribera a su paso por la localidad de Castrejón de Trabancos con los alumnos del CEIP San Sebastián, de edades comprendidas entre los 4 y 14 años.
- El objetivo fundamental de estas actuaciones de acondicionamiento es volver a reconectar a los vecinos con su río.

13 de junio de 2023. La Confederación Hidrográfica del Duero finaliza las obras de restauración y adecuación del río Trabancos a su paso por Castrejón de Trabancos (Valladolid). Esta actuación se enmarca en el proyecto LIFE-IP Duero, dentro del contrato de obras de restauración fluvial del río Trabancos para el periodo 2021-2024, y que contempla una inversión de 1,4 M€.

El objetivo principal de estas actuaciones es acondicionar el río Trabancos en su tramo urbano para volver a reconectar el espacio fluvial con el pueblo y sus vecinos. Los ríos desempeñan una importante función ecológica, y más que nunca, se hace necesario resaltar el incalculable valor que tienen como ecosistemas naturales y para el bienestar de las personas.

Durante las obras de acondicionamiento, se han retirado las motas laterales que funcionaban como verdaderas barreras no sólo para el río, sino también, para los propios vecinos a la hora de relacionarse con él. También, se han retirado escombros y todo tipo de basura acumulada en este tramo tan degradado, además de árboles secos y enfermos para llevar a cabo una nueva plantación más acorde con este espacio periurbano.

Conscientes de la importancia que tiene cambiar la negativa percepción de la población respecto a estos ríos de llanura temporales que permanecen secos de forma natural la mayor parte del año, se ha organizado, junto con el Ayuntamiento de Castrejón de Trabancos, una jornada ambiental a través de plantaciones con los alumnos del C.E.I.P. San Sebastián de la localidad de



Carpio (Valladolid), compuesto por 74 niños con edades que van desde los 4 a los 14 años, provenientes del municipio de Castrejón de Trabancos y de otros municipios ribereños, para hacerles comprender la importancia que tiene la conservación de estos ríos aunque no lleven agua la mayor parte del año.

El conocimiento y comprensión de las dinámicas naturales de estos ríos de llanura son imprescindibles para mantener una buena relación de respeto y cariño con su río.

Asimismo, se ha querido hacer partícipe también a otros usuarios como agricultores y ganaderos reacondicionando otros elementos del entorno como el abrevadero del pueblo y el depósito municipal para transmitir el mensaje de la importancia del buen uso del agua y del cuidado del entorno.

El programa Life IP Duero trata de dar una respuesta integral a los problemas derivados de la sobreexplotación y contaminación de las aguas subterráneas, la pérdida de biodiversidad y el riesgo de inundaciones, en un contexto de cambio climático.

Liderado por la Confederación Hidrográfica del Duero, tiene como socios beneficiarios a la Junta de Castilla y León, la Fundación Patrimonio Natural de Castilla y León, la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León, S.A. (SOMACYL), la Diputación de Ávila, y recientemente del Instituto Geológico y Minero de España (IGME-CSIC) y la empresa pública TRAGSATEC.



www.chduero.es



@chd\_duero



Confederación  
Hidrográfica del Duero

CORREO ELECTRONICO

prensa@chduero.es

Página 2 de 2

www.chduero.es

Calle Muro, 5  
47004 Valladolid